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平成21年度総会・研修会を開催しました
平成2１年11月2１日、銀杏の木が黄金色に映える懐かしの旧校舎におい

て、会員58名（委任状57名）の参加を得て、第2回総会を開催しました。

現在の会員登録数は175名です、総会では、平成20年度報告の後、平成21

年度案が提示され承認されました。また来年度以降は開催日を早め、年度初

めに開催することになりました。22年度は6月12日（土）、本学にて開催

します。退職された先生方にもご案内し、長坂祊二先生による教育講演と卒

業生の活動報告の他、夜の懇親会も予定しています。どうぞご参加ください。

節分・立春と暦の上では春を迎え、梅の便りも聞かれる頃とな
りました。今年も元気に仕事を続けましょう。

さて、第２回桜栄会総会に続く研修会は，本館棟A32教室を会
場に、現職の企業栄養士と病院栄養士、そして特別養護老人ホー
ムでの勤務経験を深めるために大学院で学ばれた方の３名が、そ
れぞれの立場から日々の活動状況を報告されました。続いてA33,  
A31の２教室に分かれて病院、福祉、学校、Freeの４部門ごと
に行われた懇談会も、なごやかな雰囲気の中で熱心な質疑応答が
続き、予定時間を過ぎてしまいました。当日参加の在学生、参集
の卒業生皆さんそれぞれが何らかの収穫を得られたことでしょう。

松岡洋子会長より 「第２回桜栄会行事を終わって」

事例報告会
活動報告会では、「私はこのように深めてきました！ そして、これから」をメインテーマに、3名の卒業生に、

熱く語っていただきました。
企業栄養士の立場からは、広島駅弁当株式会社の西山哲生さんが、｢栄養士とお金にまつわる深イイ話｣と題して、

スーパーバイザー（ＳＶ）として店舗運営を任されるまでに至った卒業後3年間のめまぐるしい遍歴と、その間に
得た「企業栄養士に必要とされる専門性はまさに経営管理（マネジメント）能力であり、積極的に経営分野に参加
して成果をあげること」という確信を、力強く語ってくださいました。

病院栄養士の立場からは、綜合病院山口赤十字病院の山田傑子さんが、「Human Nutrition ～より良く食べる
ために～」と題して、患者の満足度を第一優先にしたチーム医療の臨床現場において、管理栄養士が栄養の専門家

懇談会
病院のコーナーでは、病院で活躍されている先輩方の近況報告や最新の栄養ケアについて貴重なお話を伺うこと
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第３回の総会・研修会・懇親会は、開催時期・その内容ともに一新する予定です。今から予定表に記入され、多く
の方々がご参加くださるようお待ちしています。

として認知されるようになるまでの取り組みを、ご自
身の足跡を辿りながら、またNST活動実績の事例を通
して、学術的にかつコミカルに紹介してくださいまし
た。

福祉栄養士そして大学院修士課程修了生の立場から
は、山下美由紀さんが、「認知症高齢者に対する食生
活のケアに関する研究」と題して、特別養護老人ホー
ムでの13年間の勤務経験の中で抱いた、認知症高齢者
の食の質を向上させるためにはどうしたらよいのかと
いう疑問を解くために、本学大学院に入学され、研究
してまとめられた成果を発表してくださいました。

ができました。同じ学校を卒
業した仲間が集う同窓会とい
う安心感から、皆さん笑顔で
お互いの情報交換や仕事へ

の情熱を語り合い、また在学
生は先輩方から病院就職の良
きアドバイスを受け、有意義
な時間を過ごすことができま
した。



編集後記

今年度も予定の行事を無事に終えることがで

きました。役員の皆様、研修会にご出席くださ

いました会員の皆様、ありがとうございました。

これからは、少しずつではありますが、新しい

企画や取り組みを進めて行きたいと存じます。

来年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

お知らせ

桜栄会ホームページをご覧ください。

http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/index.php?M_ID=10139
新規入会を随時受け付けております。

お近くの同窓生にご案内いただければ幸いです。

福祉のコーナーでは、事例報告会の演者の山下美由紀さ
んを囲んで、福祉栄養士としてご活躍の会員の方や福祉施
設へ就職が内定している学生が集まり、より身近に熱い思
いをお聞きすることができました。

学校のコーナーでは、人数は少ないながらも学校栄養士
や栄養教諭の方がお越しくださいました。日頃のお悩み相
談や学校に就職が決まっている学生からの質問の耐えない
時間となりました。

Freeのコーナーでは、昨年同様、松岡洋子先生、足立

蓉子先生、島田和子先生、長坂祊二先生が来られ、発表者

の西山君も参加しての会でした。テーブルを２つに分けて

の談笑で、はじめの内はぎこちない感じでしたが、どちら

も盛り上がって、時間がたつのも忘れ、なかなか席を立つ

人がいないほどでした。

参加者の感想

平成22年（2010年）1月15日

馬屋原敦子さん（S59卒）

母校を卒業して２６年が経とうとしています。その

間、高校教員として教えております。母校での同窓会

立ち上げのお話を伺い、昨年、今年と参加致しました。

卒業生の方々の事例発表では多くの「元気」をいただ

き、在校生の皆さんとの懇談では、自分のこれまでの

ことを振り返りつつ、熱い思いを伝えることができま

した。どうもありがとうございました。このように連

綿と続く同窓の輪（和）のありがたさを感じる経験が

できたことに感謝しております。また来年出会えるこ

とを楽しみにしています。ますますの桜栄会の発展を

お祈りしています。

西丸美香さん（S56卒）

当日、懐かしのカーザピッコロで、モリーゼ風グラ

タンを３０年前よりは少々遅いスピードで食べ終え、

想い出多い本館階段教室へ参りました。私が座った席

の机にはちっちゃなハートが落書きしてあり、思わず

笑みがこぼれ気分はすっかり女子大生となりました。

昨年も参加させて頂いたのですが、大好きな先生方

や素敵な先輩、心安らぐ同級生にかわいい後輩達と共

に過ごせるこの会は、まさに憩いと刺激の場です。

次回もぜひ参加したいと考えております。

皆様もいかがですか。

学 校

Free

栄養学科同窓会 桜栄会

来年度の総会・研修会の開催日が決まりました。

平成22年6月12日（土）午後から
多くの皆様のお越しをお待ちしております！！

福 祉

アンケート結果
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当日、ご出席の会員の皆

様にアンケートを実施し

ました。

グラフにお示しした結果

以外にもたくさんの感想

をいただきました。

ご協力くださいました会

員の皆様、ありがとうご

ざいました。

今後の会の運営や企画に

おいて参考にさせていた

だきます。


